
定例 9 1/1 【議事（2）】 その他 

文科省の金子補佐が宇宙開発の現状報告を説明した後、短

い質疑応答があり、その後、第 8回の議事録が承認された。 

 

金子補佐：（前略）一点一寸あの、盛り込めてなくて恐縮で御座い

ますが、野口飛行士の期間の日程が6月2日に予定されて

いると云う事が、発表御座いました。…以上で御座います。 

青江：グロナスは、今回の 3基で、何分の何まで行きましたか。 

金子補佐：はい、今運用中が18 と云う風に承知して御座います。

で、今回此れが21になります。トータル計画が24と云う風に

承知して御座います。 

青江：24分の 21 になる。はい、どうも。 

池上委員長：あの、「だいち」の絵が放映されてましたョネエ。テレ

ビで。 

金子補佐：私承知して御座いますのはあの、煙の状況で御座い

ますかネ、そう云ったものがあの、Web 等でも確認出来る様

な状況になっていようかと思います。 

池上委員長：じゃあ、「だいち」は今使われていると云う事です

か。 

金子補佐：はい、あの、其の様に理解して、斯う云った当に重要

な役割だと認識していますが、斯う云うのをドンドンアピール

して行きたいと考えて御座います。 

池上委員長：以上で御座いますが、何か他に御座いますか。若

し御座いません様でしたら、前回の議事録…（以下省略） 


